

Le Premier ministre cubain visite des zones agricoles dans la province d'Artemisa



La Havane, 13 juillet (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a visité aujourd'hui les zones agricoles de Güira de Melena, dans la province occidentale d'Artemisa, l'un des territoires qui produisent le plus d'aliments dans le pays.

Le chef du gouvernement a indiqué dans son profil Twitter que dans ce pôle productif, des stratégies sont élaborées pour garantir l'autosuffisance municipale et augmenter les niveaux de livraison au tourisme et à d'autres destinations.

Il a souligné la plantation de diverses cultures telles que le malanga et le plantain extradenso FHIA-04, une variété résistante au changement climatique et au rendement agricole élevé.

Il a également souligné l'élevage de porcs à robe foncée et les alliances avec les écoles voisines pour relier les étudiants à la base productive (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328370-le-premier-ministre-cubain-visite-des-zones-agricoles-dans-la-province-dartemisa>



Radio Habana Cuba